

Amankan Gelaran Aquabike World Championship 2024 di Kota Touris Parapat, Polri dan Basarnas Kearahkan Dua Helikopter

Karmel - SUMUT.WARTAJUSTISIA.COM

Nov 15, 2024 - 14:11



SIMALUNGUN-Guna menjaga keamanan puluhan rider dari 30 Negara, Kepolisian Daerah Provinsi Sumatera Utara dan Basarnas Medan mengerahkan dua unit Helikopter memantau gelaran Aquabike World Championship 2024 yang

digelar di perairan Danau Toba Parapat, Jumat 15 November 2024

Selain dua Helikopter jenis AW169, Kepolisian Daerah Provinsi Sumatera Utara dan Kantor Pencarian dan Pertolongan Medan (Basarnas) juga mengerahkan kapal cepatnya untuk memantau jalannya lomba yang berlangsung dengan penuh semangat di perairan Danau Toba Parapat, Kecamatan Girsang Sipangan Bolon

Dirpolairud Polda Sumatera Utara, Kombes Pol Rudi Rifani mengatakan kehadiran helikopter ini, selain sebagai langkah pengamanan di udara, juga ditujukan untuk memastikan keselamatan para peserta dan kelancaran acara olahraga air berskala internasional tersebut.

Menurut Kombes Pol Rudi Rifani pengawasan dari udara sangat penting untuk mendukung petugas di lapangan.

"Kami menurunkan helikopter ini sebagai bagian dari upaya preventif dan responsif untuk mengantisipasi berbagai kemungkinan dan agar pelaksanaan Aquabike World Championship berlangsung aman dan lancar.

Ini juga menunjukkan komitmen Polri dalam mendukung suksesnya event Internasional di Sumatera Utara," jelas Kombes Rudi.

Helikopter yang dikemudikan oleh AKBP Deny Triyatno, lulusan Sekolah Perwira Penerbang ABRI tahun 2000, bersama co-pilot IPDA Nauval Ageng Putera, lulusan Sekolah Inspektur Polri tahun 2021, memiliki spesifikasi teknis yang ideal untuk tugas pengamanan.

Menurut Kombes Rudi, Helikopter AW169 buatan AgustaWestland, Italia, ini mampu mencapai kecepatan hingga 305 kilometer per jam dengan jarak jelajah 702 kilometer, serta daya angkut sembilan orang atau sekitar 1.200 kilogram.

"Mesin Pratt & Whitney Canada PW 210A yang digunakan memberikan ketahanan terbang hingga dua jam, menjadikannya pilihan tepat untuk patroli udara dalam kegiatan berskala besar,"kata Dirpolairud yang seangkatan dengan Kapolda Sumut ini.

Dengan adanya dukungan dari udara, Kombes Rudi optimis pelaksanaan Aquabike World Jetski Championship akan berjalan dengan aman dan nyaman.

Kehadiran helikopter ini, lanjutnya, memperlihatkan kesiapan Polri dalam menjaga ketertiban dan keamanan pada berbagai acara internasional yang berlangsung di tanah air, khususnya di Sumatera Utara. (***)